
平成30年笠郷地域創生自治町民会議 総会 議事録

議事録作成 事務局長 佐藤冨士男

1.開催 日時           平成30年4月 28日  19時

2.開催場所       笠郷自治会館 1階 研修室

3.出席者        全50名 中 出席 46名 、 欠席 4名 、 委任状なし

4.来賓         養老町長 大橋 孝 様

養老町議会議員 林 輝見 様

(オブザーバー 養老町役場企画政策課 伊藤 良彦 様)

5.養老町民憲章 朗唱

・司会者 (事務局長)の総会開始の挨拶終了後、

総務部会長 高濱 七三 の音頭により養老町民憲章を出席者全員で朗唱

6.開会挨拶

・町民会議 嘉薔会長 安田 正 が挨拶

「昨年度の決算と、本年度の事業計画と予算について十分に審議して頂きたい。」と述べる。

7.会長挨拶

・町民会議 会長 大橋 徳法 が挨拶

「今年は、3ヵ年計画の中間年にあたり、計画を遂行すべく予算を組んであるので十分審議して頂きたい。」と

述べる。

8。 来賓挨拶

・養老町長 大橋 孝 氏が挨拶

(挨拶後、上多度町民会議総会出席のため退席。)

・町議会議員 林 輝見 氏が挨拶

9.総会成立報告

・事務局より、総会議席者は委員の過半数のため、規約13条に照らして本総会は成立することを報告。

10。 議長選出

・事務局より、議事進行の公平性を担保するため、議長を選出したいと考えているが、どのような方法で選出し

たらよいか提案する。

(「事務局一任」の声あり)

・事務局より、下笠自治会代表 西脇 義照氏を推薦し、挙手による賛否の結果、過半数の賛成挙手があり、議

長に 西脇 義照氏を選出。

11.議事録署名者の選出

・議長挨拶後、議長は議事録署名者の選出方法を提案する。

(「議長一任」の声あり)

・議長は、船附自治会代表 藤井 正信 氏と、身体障害者福祉協会代表 田中 稔 氏を提案する。他に案

がなかつたため、挙手による賛否の結果、過半数の賛成挙手により、藤井 正信 氏と、田中 稔 氏が選任

され、議事録完成後の署名依頼をした。

12.議事 第1号議案 改選役員承認の件

・議長が、第1号議案の説明を事務局に求める。

・事務局は、規約第8条2項、第17条6項、により役員の任期が2年、各部会長の任期が2年で、改選時期に相

当するため、役員と部会長全員の信任を求める旨を説明。

・議長は意見、質問を求めるが共にないので、挙手による賛否を行つた結果、過半数の挙手による賛成を得

て、全員について今後2年の任期を承認されたことを報告。

13.議事 第2号議案 事業報告承認の件、第3号議案 収支決算承認の件、第4号議案 監査報告承認の件

・議長が、平成29年度事業報告と収支決算の内容説明を前事務局 佐竹 種男 氏に求める。

・佐竹氏は、平成29年度事業報告を配布資料にしたがい、昨年は養老改元1300年祭で「笠郷地域の日」が

制定されたため、実行委員会・企画委員会を開き内容の充実を図つてきたことを説明する。実施項 目は、環

境・美化部会で91枚の看板作製し設置、教育・文化・商二部会では45枚の看板作製し設置、安全。安心部

会では防災議1練、健康・福祉部会では一人暮らしの人に給食弁当配布、等実施したことを報告。



収支決算については収支の結果、平成28年度分と合わせて計90万円の積立ができ、平成30、 31年度で

半額ずつ取り崩す計画を承認済みと報告した。

・議長は次に監事 西脇 君男 氏に会計監査報告の説明を求める。

・西脇氏は資料の通り読み上げて、会計監査に間違いがないことを説明。

・議長は、質問・意見等がないかを全員に求めたが鶴 ないため、挙手による賛否採決を行つた結果、過半数

の挙手による賛成を得て、3件の議案が承認された事を報告。

14.議事 第5号議案 事業計画案承認の件、第6号議案 収支予算案承認の件

・議長が、平成30年度事業計画案と、収支予算案の内容説明を事務局に求める。

・事務局は事業計画対して、資料の通り予定されている計画については、今後具体的内容を決め、未計画の

部分については、資料表紙の記述通り今年は3ヵ年計画の中FH5年にあたるため、その内容に沿つた計画を立

てると説明した。予算案については、会計規則に従つて予算案を作成したので、昨年と書式が異なることによ

る説明と、事務員3人分の人件費が含まれると説明した。

・議長は、意見、質問を求めた。

・笠郷スポーツ推進員の細川氏が、今後町民会議を具体的な内容で進めていく中で、地域内で知見のある人

や、有能な人、得意なことのある人を募つてみてはどうかの提案をした。

・議長は、「前向きな提案に対して、事務局の考えは。Jと口答を求める。

・事務局は、会議は公開になつているが、公開する手段がない状態であり、会議内容も広報だけでは広く伝わ

っていない状態なので、今後ホームページなどを利用して内容を広く知ってもらい、知見を求めるなど部会で

考えると説明。

・議長は、「事務局は『 前向きに考えてゆきたい。』と考えているので、貴重な提案有難うございました。Jと締め

る。

・議長は、更に意見、質問を求めたが声がないので、挙手による賛否採決の結果、過半数の挙手による賛成を

得て2件の議案が承認されたことを報告した。

15。 その他

・議長は、最後に町民会議全般にわたり、意見、質問、要望などないかと質問

・船附こども園長の大橋氏が名簿と規約の記載ミスを指摘。

・事務局は終了後指摘を受けると述べる

16.議長解任

・議長は、「全議事が終了したので議長を解任させていただきます。」と述べ、議長席退席

17.閉会の挨拶

・環境・美化部会 メ:1瀬 普 が挨拶

「十分な審議頂き有難うございました。これにて終了します。」と閉会宣言した。(閉会時間 20時30分 )

以上

・上記総会で選任された議事録署名者 (2名 )が、議事録内容の正確なことを確認し署名捺印します。

議事録署名者

平成30年  5月  6日

団体名 船附自治会

氏 名  藤井 正信

平成30年 5月 6日
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団体名 身体障害者福祉協会

氏 名  田中 稔
編


